
GRANDE-BRETAGNE – Evaluations des OGM
insuffisantes
Par Inf’OGM

Publié le 31/01/2002

Le ministre de l’environnement a expliqué que les évaluations concernant les OGM sont
insuffisantes pour permettre leur commercialisation ; et ce d’autant plus que la question des
distances de séparation entre champ OGM et biologique n’est pas encore résolue. Il devrait alors y
avoir un débat public concernant leur mise sur leur marché. Il précise aussi que le nombre de
champs plantés en OGM (actuellement de 3%) devrait atteindre les 30% de la surface cultivée aux
environs de 2010, si rien n’est changé d’ici là.
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